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MOZIONE 
dei Consiglieri comunali OSVALDO DI TEODORO e GIOVANNI LUZII 

per la seduta consiliare del __________________ 2022 
SULL’AGEVOLAZIONE DELLE PROCEDURE 

PER L’APERTURA DI UN RISTORANTE MCDONALD’S A TERAMO 

 
 
PREMESSO:  
• che è interesse di una città capoluogo di provincia poter usufruire dei servizi di primarie catene di fast 
food, come già accade a Giulianova, a Colonnella e nel Centro Commerciale Gran Sasso di Piano d’Accio;  
• che è noto l’interessamento, da parte della società McDonald’s, ad aprire un proprio ristorante nell’area 
attorno al centro cittadino;  
 
CONSIDERATO: 
• che la società Costruttori Teramani, gestore del Parcheggio San Francesco, ha già formalizzato al 
Comune la propria richiesta di autorizzazione a poter realizzare – sul piano a raso del predetto parcheggio 
– apposito immobile da destinare alle esigenze commerciali della società McDonald’s;  
• che l’ubicazione è particolarmente indicata in quanto:  

- è immediatamente a ridosso delle mura della città;  

- è adiacente al Piazzale dove insiste l’Autostazione, capolinea delle linee di autobus urbane ed 
extraurbane, oltre che di quelle nazionali ed internazionali;  

- è al piano superiore rispetto ad importanti Uffici comunali frequentati da una numerosa utenza;  

- è a ridosso dell’ex Manicomio che è già oggetto di recupero in chiave universitaria;  

- la location ha la possibilità di essere fruita anche in modalità McDrive, cioè con il servizio da 
asporto tramite ordinazione e ritiro dei prodotti senza scendere dall’automobile;  

• che il Comune di Teramo, non più tardi di tre anni or sono, ha già perduto l’occasione di consentire lo 
spostamento del Supermercato ex IperSimply da Piano d’Accio al medesimo piano a raso del Parcheggio 
San Francesco, come da progetto pure presentato dalla medesima Costruttori Teramani, progetto che 
avrebbe consentito di recuperare i 53 dipendenti poi esuberati dall’azienda;  
 
RITENUTO necessario e opportuno agevolare in ogni modo, nell’interesse primario della cittadinanza, 
l’arrivo e la presenza in città di un servizio di ristorazione fast food leader del settore;  
 
RITENUTO, pertanto, di dover demandare all’organo esecutivo dell’Amministrazione di adoperarsi per 
verificare l’assenso sia alle pratiche edilizie connesse allo scopo e sia alla rimodulazione dei vincoli 
contrattuali fra l’Amministrazione e la società Costruttori Teramani, sulla scorta delle legittime pretese 
commerciali della catena di fast food McDonald’s;  
 
 
Tutto ciò premesso e considerato,  
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IL CONSIGLIO COMUNALE DI TERAMO 
 
 
delibera di impegnare il Sindaco e la Giunta comunale: 
 
 

➢ a voler agevolare in ogni modo, nell’interesse primario della cittadinanza, l’arrivo e la presenza in città 
di un servizio di ristorazione fast food leader del settore;  

 

➢ a volersi adoperare per verificare l’assenso sia alle pratiche edilizie connesse allo scopo e sia alla 
rimodulazione dei vincoli contrattuali fra l’Amministrazione e la società Costruttori Teramani, sulla 
scorta delle legittime pretese commerciali della catena di fast food McDonald’s.  

 
 
Teramo,  12 gennaio 2022 
 I Consiglieri Comunali 
 F.to   Osvaldo DI TEODORO 
 F.to   Giovanni LUZII 
 


